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(I lavori iniziano alle ore 14.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2181 presentata da Andrissi, inerente a "Crisi occupazionale 

della Polioli S.p.A." 

 

 

PRESIDENTE 
 

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 2181. 

La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione. 

 

 

ANDRISSI Gianpaolo 

 

Grazie, Presidente. 

Nell'estate del 2017, il Gruppo svedese per Perstorp, multinazionale con sede a Castellanza, ha 

acquistato la Polioli S.p.A. e la sua consociata Polialcoli S.r.l. e ne ha acquisito, oltre ai know-how e alla 

capacità produttiva, anche una numero considerevole di dipendenti. In pratica, 90 famiglie vivono grazie al 

lavoro in quest'azienda. 

Purtroppo, recentemente, questa multinazionale svedese ha annunciato l'intenzione di chiudere la 

Polioli S.p.A., anche se è un'azienda che presenta dati economici in deciso miglioramento (online sono 

rinvenibili quelli di confronto tra il 2015 e il 2016), entro l'estate di quest'anno, quindi il 31 luglio 2018. 

Noi ci uniamo alla richiesta delle forze sindacali rappresentate all'interno di questa fabbrica; 

chiediamo anche noi che venga ritardata questa chiusura, al fine di capire se vi siano soluzioni alternative. Di 

fatto, questo sarebbe un duro colpo per 90 famiglie e per i lavoratori, che hanno un profilo di 

specializzazione molto elevato in produzioni importanti.  

Inoltre, vi è un territorio circostante che, per la presenza di vasche di stoccaggio, deve essere tenuto in 

continuo monitoraggio e vi sono terreni che andrebbero verificati per quanto riguarda una possibile bonifica. 

Detto ciò, chiediamo all'Assessora competente e alla Giunta quali azioni abbiano già intrapreso cosa 

intendano fare. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, collega Andrissi. 

La parola all'Assessora Pentenero per la risposta. 

 

 

PENTENERO Giovanna, Assessora al lavoro 

 

Grazie, Presidente. 

Perstorp Polialcoli S.r.l. ha acquisito un ramo d'azienda da Polioli S.p.A., una società attiva nella 

produzione e vendita di Polioli, dopo che questa aveva terminato la procedura di concordato preventivo. 

Successivamente a tale acquisizione le quote della Società sono state interamente acquistate dalla svedese 

Perstorp. 

Perstorp Polialcoli S.r.l. ha avviato, in data 11 giugno 2018, la procedura di licenziamento collettivo 

per cessazione dell'attività che coinvolge la totalità dei lavoratori paria a settantadue persone. 
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Nella lettera d'avvio la Società ha motivato che la decisione di chiudere è stata determinata dal fatto 

che anche dopo il trasferimento del ramo di azienda da Polioli a Perstorp Polialcoli, l'andamento dell'attività 

è peggiorato, continuando a minare la competitività dell'azienda stessa. In particolare, la società ha 

evidenziato da aver avuto l'ambizione e la speranza che sia il trimetilolpropano (TMP) sia il glicole 

Neopenyl (NEO) avrebbero avuto migliori risultati una volta inseriti nel contesto del Gruppo e che 

l'esperienza dello stesso nell'ambito produttivo avrebbe potuto ridurre il costo di produzione dei citati 

prodotti. 

Sono stati apportati alcuni miglioramenti non sufficienti però a compensare un contesto di mercato più 

debole, in particolare per il prodotto NEO, anche a causa dei notevoli investimenti nella capacità di 

produzione effettuati dei concorrenti cinesi, si è avuta una riduzione significativa. 

La società avrebbe quindi preso atto che il sito di Vercelli necessitava d'investimenti troppo elevati per 

poter raggiungere un'operatività redditizia a lungo termine e, quindi, ha avviato la procedura di 

licenziamento e di cessazione dell'attività. 

I sindacati hanno sottolineato la loro contrarietà alla decisione dell'azienda, annunciando per i prossimi 

giorni iniziative di mobilitazione. Martedì prossimo è indetto ed è in programma un nuovo incontro tra 

azienda e sindacato. 

Abbiamo intenzione, ovviamente, di convocare il tavolo regionale, ma attendiamo che prima avvenga 

l'incontro tra i sindacati e l'azienda stessa. Stiamo seguendo con grande attenzione la vicenda e siamo 

davvero molto preoccupati per l'esito che potrebbe avere questo ulteriore caso di cessazione di attività. Non 

appena avremo indicazioni rispetto all'esito dell'incontro tra aziende e sindacato, convocheremo 

immediatamente l'incontro e cercheremo di comprendere meglio quali attività possano essere messe in 

campo per scongiurare la chiusura dell'azienda stessa. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Assessora Pentenero. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

 

(Alle ore 16.07 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

 delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 16.14) 

 


